
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

グループ 
グループワーク① 

「有効な公園利用について話し合います！」 
グループワーク② 

「公園愛護会ができるのか話し合います！」 

A 班 

やりたい事 

・フリーマーケット、コンサート、文化祭 

・ランニング、ウォーキング、ラジオ体操 

・記念植樹の推進 

・炊出しも含めた防災訓練 

・子供会で使う 

 

ルール 

・路上駐車対策 

会を作るためには… 

・募集をかけて少人数でも愛護会を作る 

・かまどベンチを作り、イベントで人を集める 

・意見交換会のメンバーで会を作る 

・「一斉草刈り」を公園から始めていく 

 

会を維持するためには… 

・草刈り等の道具を共有する 

B 班 

やりたい事 

・かまどベンチを作る 

・常会対抗運動会 

・バーベキュー大会 

・花壇を作る、記念植樹会をする 

・地域クラブ活動 

ルール 

・ゴルフ練習禁止 

・ゴミ、犬のフンは持ち帰る 

・公園に掲示板 

会を作るためには… 

・３、９常会合同で会をつくる 

・まずは区議員さん、常会長さんにリーダーをしてもらう 

・「一斉草刈り」後に、集まって清掃等をする 

・声かけ、回覧板などで呼びかける 

 

会を維持するためには… 

・道具倉庫の設置 

・輪番制で掃除をする 

・役場も関わっていく 

まとめ 

 

有効な公園利用については、フリーマ
ーケットや常会対抗運動会など、イベン
トを企画してみては！という声が多く。 
また防災訓練時、炊出しも行いたいと

いうことで「かまどベンチ」を作るとい
う意見が、どちらの班からも出ました。 
他にも、花壇を作る・植樹をするなど

植栽に関する意見が出ました。 
 

 

Ａ班、Ｂ班共通の意見としては、公園近隣の
方たちで愛護会を組織し、「一斉草刈り」時に活
動するということでした。 

またＡ班では、会の結成を意見交換会のメン
バーで組織するのに対して、Ｂ班では区議員さ
ん等にまずリーダーを務めてもらい、常会単位
で結成していくという意見が出ました。 

それぞれのメリット・デメリットを考慮しな
がら、結成の仕方について、今後の意見交換会
で決めていくことになりました。 
 

第３回 

日 時： 平成 26 年１１月 2２日（土） 

10:00～12:00 

場 所： 中央公民館１階  

出席者： ９名（３常会・9 常会の方で構成） 

A 班 5 名 B 班４名 

祠峯公園

～地域に親しまれる祠峯公園をみんなで創りましょう～ 

意見交換会の結果 

まずはじめに、第 1 回・２回の意見交換会で話し合って出来上がった構想図を確認しました。 
その後、グループワーク①「有効な公園利用について話し合います！」、グループワーク②「公園愛護会が

できるのか話し合います！」を軸にして意見を出し合いました。意見の結果は以下のとおりです。 

今回の意見交換会も多くの貴重な意見をいただきました。今後

は、祠峯公園を会場として公園を眺めながらの意見交換会や、事

例紹介で挙げた公園に視察に行くなどを考えています。また、女

性や子どもさんの意見も反映していきたいと考えています。 

引き続きご協力をお願いいたします。 

今後は・・・ 
３回目の意見交換会も委員の皆様のご協力

のおかげで活発な意見交換ができました。あ
りがとうございました。今回のご意見をもと

に地域で愛される祠峯公園の在り方について
考えてまいります。 

検討ワーキングシート 

武豊町 産業建設部 都市計画課 
TEL：0569-72-1111 
MAIL: toshi@town.taketoyo.lg.jp 

 

【お問い合わせ先】 

「祠峯公園」の意見交換会にご理解とご協力をいただき

ありがとうございます。１１月に行われた第３回意見交換会

では、「公園の維持管理で地域の方がどのように関わってい

けるか話し合います！」をテーマに、様々なアイデアを出し

合いました。その内容をまとめましたので、ご覧ください。 

※かまどベンチとは・・・通常はベンチ
として使用しているものを簡単な組み立
てで大型の鍋が乗る、かまどにすること
ができるもの 

グループワーク（Ｂ班） グループワーク（Ａ班） 構想図の確認 

当日の様子 

回 覧 
（３常会・9 常会） 


